

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

ANALISIS TUGAS POKOK DAN FUNGSI BALAI BESAR KONSERVASI SUMBER DAYA ALAM PROPINSI RIAU 2010-2015

OLEH:

ANNISA PUTRI.M

NIM.11375200213

Penelitian ini dilaksanakan di Balai Besar konservasi Sumber Daya Alam Propinsi Riau. Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisa Tugas pokok dan fungsi Balai Besar konservasi Sumber Daya Alam tentang kebakaran hutan di propinsi Riau Tahun 2010-2015 Teknik pengumpulan Data penulis menggunakan dalam penelitian ini adalah Teknik purposive sampling, wawancara, observasi, dan kemudian Teknik Analisis penulis gunakan dalam penelitian ini adalah bersifat Deskriptif Kualitatif, yaitu Data yang Terkumpul diolah menjadi di Analisis dengan menguraikan serta mengaitkan Teori-teori yang sesuai dengan permasalahan yang ada untuk menjawab masing-masing masalah lalu memberikan interpretasi Terhadap Hasil yang Relevan, kemudian ditarik kesimpulan dan saran. Dalam peneliti memilih key informan dan informan yang peneliti ini menggunakan Teknik purposive sampling dimana peneliti memilih key informan dan informan yang peneliti anggap mengetahui permasalahan, yaitu kepala subbag umum, Kepala pengendalian perlindungan, kepala subbagian program dan kerjasama, Kepala Seksi Pemanfaatan dan Pelayanan, kepala bidang pengendalian kebakaran Hutan, subbagian Data Evaluasi pelaporan Data kehumasan, berdasarkan penelitian telah dilakukan maka dapat dikatakan bahwa pelaksanaan Tugas pokok dan fungsi Balai Besar Konservasi sesuai dengan peraturan menteri lingkungan hidup dan kehutanan Nomor 8 tahun 2016. tentang unit pelaksanaan Teknis konservasi sumber Daya Alam menyelenggarakan fungsi di wilayah kerjanya. Di Propinsi Riau.

Kata kunci : Pelaksanaan, Tugas pokok, dan fungsi, Balai Besar konservasi, Sumber Daya Alam Propinsi Riau.